

Kreisjüngstenmeisterschaften 1999

Ausdauer für Kinder und Eltern war an dem Wochenende incl. Mammutprogramm gefragt. Freitag fanden die ersten Spiele statt. Die Kinder gingen mit viel Kampfgeist mehr oder weniger erfolgreich an den Start. Samstag standen dann die leichtathletischen Übungen auf dem Programm. Alle trafen sich früh morgens in Falkenberg und die ersten Übungen wurden absolviert. Dann ging es weiter mit dem Bus nach Soltau zum Hermann-Löns-Lauf incl. Eintrittsberechtigung in den Heidepark. 1000 m waren zu laufen, aber der Lauf fiel nicht in die Wertung. So fragt man sich, warum der grosse Aufwand?!!

Den Kindern gefiel es aber. Stunden wurden im Heidepark verbracht und so manches Auge fiel auf der Rückfahrt zu. Sonntag ging es dann so richtig los. Die Aller kleinsten hatten das grösste Programm. Sie spielten auf dem Kleinfeld. Die Spiele fanden von 9 bis 16 Uhr statt. Fast alle 40 Minuten kamen sie zum Einsatz und man konnte zum Schluss den Hut ziehen, mit welcher Geduld, Ausdauer und Spielfreude die Kleinen (4 – 8 Jahre) an die Sache gingen. Völlig erschöpft, aber unheimlich stolz nahmen die Kinder ihren Preis in Empfang. Stefanie Weichert konnte bei den grössten Mädchen nach einem tollen Spiel den Pokal für den 3. Platz in Empfang nehmen.

Für alle war es ein aufregendes Wochenende.

Kerstin Pieper-Köhler